



Der Blauring ist zurück und bringt den Sommer mit

Hallo liebe Mädels

Es ist endlich wieder soweit, der Blauring ist zurück und bringt den Sommer mit. Und mit wem könnte man das besser feiern als mit DIR!

Der Sommer steht vor der Tür, aber wir stecken alle noch im Winterschlaf fest. Bist du bereit deine Batterie für den Sommer aufzuladen, damit wir voll durchstarten können? Es erwartet dich ein super lustiger Nachmittag mit deinen Freunden.



Bist du bereit? Dann melde dich gleich für diesen Scharanlass an. 😊

Wann: 20. Juni 2020

Zeit: 14:00 – 16:30 Uhr

Wo: Treffpunkt ist vor dem Dorfzentrum (Wegen COVID-19 wäre es gut, wenn die Kinder nicht früher als 10 Min vor Beginn beim Treffpunkt sind.)

Mitbringen: Wegen COVID-19 musst du deine **eigene Trinkflasche** und dein **eigenes Zvieri** mitbringen. Das Ganze wird im Freien stattfinden also musst du wettergerechte Kleidung mitbringen.

Bei Fragen kannst du dich gerne bei Caroline Kälin (079 428 38 61) melden.

Melde dich bis spätestens am **15. Juni 2020** an, per Mail:

caro.kaelin@outlook.com oder per WhatsApp/SMS: **079 428 38 61**.

